

木々も色づいて 空気もひんやりしてきました。 体調管理をしっかりしましょう。 長南中学校第1学年 学年だより 11月号 令和3年11月1日

「長南祭・合唱コンクールに向けて」

コロナ禍で、感染症予防に配慮しながら合唱の練習を進めています。放課後には校舎中に歌声が響いています。 1年生は練習始めの頃こそとまどっていましたが、練習を重ねる度にパートリーダーがしっかりとアドバイスができるようになり、今では頼もしさを感じられるようになりました。指揮者と伴奏者は息を合わせ、クラス全体をまとめています。学年の中間発表会を行い、音楽科の川名先生に歌い方に工夫した方がよいところなどを指導していただきました。本番に向けて自分たちのクラスの合唱の完成度を高められるように一人一人が努力している姿を見ると、晴れやかな気持ちになります。本番はです。今よりも数段上手になっている歌声を聴けるのを楽しみにしています。

学年主任

長南祭:合唱コンクール

詳細につきましては、 に配布されました 文書をご参照ください。

緊急事態宣言が解除になり

中学校での部活動できるようになりました。 怪我とコロナに気をつけて活動しましょう

、スクールカウンセラー

来校予定日 11月 曜日

問制

0000

10時~15時

- ○教頭先生、担任の先生、保健室の先生を 通じて申し込む。
- ○直接カウンセラーに申し込む。電話 学校相談室

11月の学習内容

国語 ●いにしえの心にふれる

社会 ●地理:世界の諸地域

(北アメリカ・南アメリカ・オセアニア)

歴史:武士の政権の成立

数学 ●平面図形

理科 ●大地の変化

英語 ●Program8

音楽 ●鑑賞 魔王・雅楽

技術 ●穴あけ

家庭 ●消費生活と環境

保体 ●ソフトボール・ダンス

美術 ●アクリル絵の具を使って

〈11月の主な予定〉

元気教室 (小児生活習慣病)対応 袖凧作り 講師来校 長南祭(合唱コンクール) テスト前諸活動中止 後期中間テスト 専門委員会

完全下校

A組(指揮)

「マイバラード」は、歌詞も曲調も明るい曲なので、みんなが楽しく歌えるように指揮したいです。そうするにはまず、自分が楽しく指揮をする事が大事だと思います。指揮をやった経験はありませんが、だからこそフレッシュに頑張ります。皆が心を1つにして、良い歌に出来るように皆をまとめたいと思います。

the state of the state of the state of the

△組 (坐奏)

小学校6年生の頃、卒業式でのピアノが弾けなくて、悔しい思いをしました。今回は、合唱祭という場で弾くことができ、とても嬉しいです。「マイバラード」という曲を歌います。この曲は先に進む勇気をもらえる、優しい曲調です。そのイメージに沿って、強弱をつけながらも、やわらかな音色を奏でたいです。クラスの歌に合わせて、なるべく間違えないように練習していきたいです。

パートリーダー

A組 (テノール)

合唱の中で、テノールは主旋律と違うので、覚えるのがとても難しいのですが、その分、歌えた時は気持ちが良いです。ソプラノやアルトと歌を合わせた時に音程がつられていってしまうところもテノールは難しいです。ですが、テノールは合唱の中ではとても大切なパートなので、他のパートと協調できるようこれからも頑張っていきたいです。

パートリーダー

A組 (アルト)

初めての合唱コンクールでアルトパートのパートリーダーになりました。始めの頃は恥ずかしがって声が全然出ていなかったけれど、練習していくにつれ、音程を覚えて声が出てくるようになりました。アルトは3人という人数で他のパートに負けないぐらいの声を出そうと頑張っています。もっともっと大きな声を出していけるようにパートリーダーとして中心になって声を出していきたいと思います。

パートリーダー

A組 (ソプラノ)

私は初めてパートリーダーをやります。初めてなので最初は不安や心配がありました。今は同じパートの人が助けてくれて、不安や心配がなく出来ています。ソプラノは高くてメンバーが4人という少ない人数で他のパートと合わせると声が消えてしまいます。でも少しずつ声が出るようになっています。本番まで2週間です。皆で協力し、悔いの残らないようにいい合唱にしたいと思います。





B組 (指揮)

僕は、6年生の指揮者を決める時、立候補したのですが、ならなかったので、とても悔しかったです。そして、中1、指揮者に立候補しました。そうしたら、指揮者になれたので、とても嬉しかったです。初めてで、皆をまとめたり、リズムを取ったりすることをしっかりやっていきたいです。僕の目標は、「リズムにのれているね。」と思ってもらうことです。

the season of the season of the

B組 (伴奏)

私は、ピアノを弾くことが好きで、中学校に入学した頃から合唱曲の伴奏をしたいと思っていました。そして、実際に伴奏を弾けることになり、とても嬉しいです。私達が歌う「COSMOS」は、最後に転調をする曲なので、特に、ミスがないように弾きたいです。また、歌詞にとても意味が込められているので、それが聴いている人にも伝わるように心を込めて、本番はミスなく終わりたいです。

パートリーダー

B組 (テノール)

最初の頃は、息を吸うタイミングや、声を出すタイミング、強弱の声量の違いなどが、うまくいきませんでした。だが、回数を重ねていくうちに、1人1人が意識して、この課題を少しずつ改善していくことが出来ました。だが、まだ1つ心配のことがあります。それは、自分のパートがソプラノと混じり、それにつられていくということです。この課題に重点的に対策しながら心を通わせて歌っていこうと思います。

パートリーダー

B組 (アルト)

私はアルトのパートリーダーになりました。始めは、私がパートリーダーをして 上手くいくのかと心配でした。しかし、練習を重ねていくにつれてクラス全体の歌 声が揃ってきました。私達 1 年生は初めての長南祭なので先輩方の綺麗な歌声に少 しでも近づけるよう、これからもクラス全体で励まし合いながら最高の合唱を作り 上げていきたいと思います。

パートリーダー

B組 (ソプラノ)

私は、ソプラノのパートリーダーをやっています。初めてのパートリーダーなので 少し不安がありました。でも、困っていたら、助けてもらったりして今では、集中し て合唱練習に取り組んでいます。最初の練習の時は、高音の安定した声で歌える人が いなかったけど、練習を重ねるうちに1人1人が成長し、今では綺麗な歌声で歌え るようになりました。長南祭まで約2週間。気を抜かずに練習を頑張ります。



先日1年生の中間発表がありました。そのときに 小学校の先生方も来てくださいました。

おしらせ

だんだん日が暮れる時間が早くなりました。 自転車登校の人はライトをしっかりつけ、 タスキの着用を忘れず早めに自宅に 帰るようにしましょう。



